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PROVECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verla con agrado que el Poder 

Ejecutivo, par intermedio del organismo que corresponda, informe sabre las 

avances para las autorizaciones de apertura de colonias de verano para la 

temporada 2021 en la provincia de Santa Fe, y si las zonas de balnearios y 

playas podran habilitarse esta temporada. 

Monica C. Peralta 

Diputada Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Se aproxima la temporada estival y resulta de vital 

importancia conocer c6mo se van a ir desarrollando las diferentes 

actividades propias de esta epoca del en afio el arnbito de la Provincia 

teniendo en cuenta el contexto de pandemia. 

Mediante Decreto del Poder Ejecutivo Provincial se ha 

habilitado la posibilidad de que nuestros nlfios y nlfias puedan volver a 

realizar actividades deportivas. 

Es de vital importancia para nlfios y nlfias mantener el 

encuentro con otros, compartir, jugar, refry practicar diferentes actividades 

que se desarrollan en las colonias de verano a lo largo de toda la provincia. 

Nos ha llegado la inquietud de varios establecimientos, que 

siempre han contado con colonias de vacaciones en temporada estival, 

respecto de los avances en la elaboraci6n de protocolos sanitarios que 

permitan habilitar este tipo de actividades. Nos han transmitido que aun no 

tienen respuestas concretas para poder desarrollar esta actividad de forma 

segura durante el verano pr6ximo. 
En este sentido se han manifestados referentes y 

profesores de educaci6n ffsica en diferentes lugares de la provincia, al 

tiempo que han cursado cartas al Poder Ejecutivo, sin recibir respuestas. 

Pablo Bedouretace, Profesor de educaci6n ffsica y uno de 

los solicitantes de la autorizaci6n para abrir las puertas las colonias de 

verano, manifesto: "siete meses que /os mas pequeifos esten siendo 

descuidados. Las autoridades provincia/es rea/izaron muchfsimas aperturas 

de actividades que abarca a personas de riesgo, y a /os nifios los dejaron 

excluidos; este encierro /os ests lastimando emocionalmente". 
1 

1 https://www.unosantafe.eom.ar/santa-fe/colonias-vacaciones-buscan-la-autorizacion-abrir-sus- 
puertas-n2618653.html 
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Por otro lado, se esta a contratiempo atento a que la 

apertura de las colonias de verano siempre fue en el mes de enero. 

Con los protocolos sanitaries adecuados, y en la medida 

que los distintos establecimientos puedan adaptar sus dependencias, 

creemos que se podrlan desarrollar las colonias de verano de forma 

organizada y segura para nuestros nines y nlfias, 

La apertura de colonias de verano, tarnbien trae aparejada 

la posibilidad de verificar los protocolos para otras actividades que se 

encuentran relacionadas, como por ejemplo el uso de playas y natatorios en 

clubes. 
Por lo expuesto, solicito a mis pares que me acornpafien 

en la aprobaci6n del presente proyecto de comunicaci6n. 

Monica c. Peralta 
Diputada Provincial 
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